



## Gobiernos Federal y de la CDMX deben redefinir estrategia de seguridad: Héctor Saúl Téllez

Ante el alarmante incremento de los índices delictivos a nivel nacional y en la Ciudad de México, el Presidente de México, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana; la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México y el secretario de Seguridad Ciudadana de la capital del país, deben presentar un informe sobre la estrategia para combatir la inseguridad ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, afirmó el diputado Héctor Saúl Téllez (PAN).

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/gobiernos-federal-y-de-la-cdmx-deben-redefinir-estrategia-de-seguridad-hector-saul-tellez/>